



CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 15/04/2025
ATA Nº. 04/2025

Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às oito horas e trinta minutos, realizou-se, via meet a Assembleia Geral Ordinária do Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó do mês de abril, onde estavam presentes as Conselheiras e os Conselheiros titulares e suplentes a seguir denominados: Pamela Piran da Rosa (OAB), Guilherme Angonese (ACIC), Marcos Nunes (UNOCHAPECÓ), Jaquelina Pavan (APAS), Elisangela (UFFS); Rodrigo Saber (DEFENSORIA), Severio Dadalt (CASA DE CARIDADE), Vanderleia da Silva (SENAC) para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: **1.** Recepção; **2.** Verificação de quórum para instalação e deliberação; **4.** Leitura, discussão para deliberação da pauta; **5.** Deliberação sobre a Ata da reunião anterior; **6.** Situação financeira do Conselho com Prestação de Contas, **7.** Obras no prédio e saída para Home Office; **8.** Documentos para Utilidade pública; **9.** Liberação de verba 2025 pela VEP; **10.** Escuta para preenchimento do formulário para o TJSC; **11.** Doação de cobertores; **12.** Visita ao sistema de março; **13.** Projeto fichários para presídio feminino falar com Tatiana depois do dia 22/04; **14.** Reunião UFFS, PICH e PACH; **15.** Cancelamento da linha Vivo móvel; **16.** Reunião dos Conselhos da Comunidade; **17.** Correspondências recebidas e expedidas (mensagens, ligações, etc.); **18.** Encaminhamentos; **19.** Demais assuntos de interesse dos Conselheiros e encerramento. A presidente cumprimentou os Conselheiros e Conselheiras presentes e deu início a reunião. Após **(item 2 da pauta)** verificando o quórum para instalação e deliberação, respeitando a convocatória, iniciou-se a assembleia em segunda chamada. Na sequência, foram apresentadas as justificativas de ausência, **(item 3 da pauta)**, sendo que justificaram ausência, Padre Adir (MITRA) por estar em um evento pela Paróquia, Naiane (Secretaria de Saúde) em função do trabalho, Saulo Cerutti (UNOCHAPECÓ) estava em aula, **(item 4 da pauta)** Pamela questionou se havia algum ponto a mais na pauta, Jaquelina levantou que precisamos rever nosso regimento interno e estatuto, se algum conselheiro pode revisar as alterações, Rodrigo Saber pediu para enviar a ele e que ele pode revisar, **(item 5 da pauta)** a Ata da última reunião foi aprovada, **(item 6 da pauta)** Jucimara e Jaquelina mostraram a prestação de contas de Março que foi aprovada pelo Conselho Fiscal, foi mencionado que pagamos contas adiantadas referente a março para fechar a prestação de contas e devolver o valor ao TJ e enviar a prestação de contas a VEP, a prestação de conta de março foi aprovada pelo Conselho e poderá ser enviada a VEP; **(item 7 da pauta)** Pamela justificou a saída para home office, que pela situação do prédio optamos por fazer home office, a segurança do auxiliar administrativo e do patrimônio optamos por sair do local, Rodrigo disse que irá auxiliar no processo e cobrança da situação do prédio, Marcos sugeriu conversarmos com a Magistrada para falar sobre a situação do Conselho e informar ela sobre a

(49) 3025-5665 ou WhatsApp: (49) 99804-3031

www.conselhochapeco.com.br

conselhocomunidadechapeco@hotmail.com

Facebook: Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó

Tv. Ilma Rosa de Nês, 91, D, Centro, Chapecó – SC



Obra, e também de tentarmos um contato com o Procurador do Município para saber se ele tem alguma resposta de tempo e para onde o Conselho pode ir até a reforma acontecer, **(item 8 da pauta)** documentos foram enviados e o Deputado Fabiano da Luz e seu comitê deram retorno que estão analisando **(item 9 da pauta)** a verba foi liberada pela Magistrada, e Jaquelina disse que podemos já fazer a compra da máquina fotográfica para podermos fazer as visitas, iremos fazer a compra da câmera que foi liberada pelo projeto **(item 10 da pauta)** Pamela falou sobre a visita para o preenchimento do memorando, e ressaltou os problemas que estão ocorrendo dentro do sistema, Jaquelina falou que a grande reclamação é a comida, que a cozinha não atende a quantidade de pessoas que estão dentro do presídio, Jaquelina falou sobre os problemas com roupas e o frio, e a sugestão é de que continuamos cobrando os responsáveis, Rodrigo disse que está sendo construída uma nova cozinha dentro do presídio e isso poderá resolver o problema da comida, sobre a qualidade da comida, como o processo é de licitação e o preço é baixo, se dá por isso a qualidade inferior da comida, a cozinha tende a ficar melhor pela ampliação da cozinha, mas a qualidade depende de licitação, Jaquelina ressaltou que podemos cobrar uma qualidade melhor de comida, o que não podemos é servir uma má qualidade, Rodrigo disse que precisamos comunicar o estado e informar sobre a má qualidade da alimentação, Jaquelina disse que precisamos pressionar a magistrada para que algo seja feito também, com relação a construção de uma nova cozinha, Pamela disse que as maiores reclamação foi sobre a alimentação e também a violência dos agentes, que entram nas celas e jogam gás nos presos, Jaquelina levantou que precisamos fazer mais visitas e fazer mais formulários, que precisamos fazer um novo grupo, **(item 11 da pauta)** sobre a doação de cobertores, Jaquelina disse que é a favor de cobrarmos das empresas que estão lá dentro utilizando os serviços, Marcos disse que as empresas que estão dentro do sistema se favorecem muito com o trabalhador que está dentro do sistema e que deveríamos cobrar deles esses cobertores, Rodrigo ressaltou que ele só sugeriu pois recebeu pedido de ajuda por parte da gestão da PICH, por isso repassou ao Conselho, **(item 12 da pauta)** sobre a visita ao sistema no mês de março, Marcos repassou que a visita foi feita e que o que foi colocado a eles foi a superlotação do sistema, e que a Magistrada havia se pronunciado sobre isso, Marcos disse que no feminino há pouco interesse relacionado a cursos, e também sobre a água possui água da casan, dois poços e fontes no presídio, mas que houve problema com água, foi mencionado também que as mulheres apenas possuem necessidade de ajuda na volta para suas famílias, e que eles precisam de ajuda para preparar as egressas para o retorno à sociedade, Elisangela mencionou que possuem gestantes no sistema, e que a princípio não precisam de ajuda, que há muita reincidência e que as pessoas trans buscam ficar no presídio feminino, mas ficam separados, Saverio mencionou que irá melhorar o fluxo de água no PICH e PACH, eles pretendem utilizar água da chuva também, Marcos e Elisangela falou sobre o uso de tornozeleira e sobre a qualidade de vida das pessoas que estão no sistema, Saverio também mencionou a lotação do presídio **(item 13 da pauta)** sobre o projeto dos fichários Jucimara mencionou que fez contato com o presídio feminino e a



Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó

responsável volta de férias no dia 22 e após esta data podemos verificar com ela as necessidades e dados para montar o projeto, **(item 14 da pauta)** reunião da UFFS com a PICH e PACH, foi relatado que não possuem lugar físico, Elisângela disse que a UFFS ficou de mapear e encaminhou ao sistema sobre práticas que eles podem realizar dentro do sistema, mas seria práticas e não cursos, estão aguardando retornos para dar início ao projeto **(item 15 da pauta)** cancelamento da linha da vivo, foi deliberado por fazer o cancelamento da linha **(item 16 da pauta)** sobre a reunião do conselho da comunidade, Pamela disse que conversou com o Robert e disse que estão em contato para entrar na federação dos conselhos, Jaquelina disse que cada comarca tem suas formas de articular suas formas de buscar recursos, Jaquelina se pronunciou que o Tribunal se pronuncie e cobre que seja efetiva a resolução 14, que o Conselho de Chapecó sempre fez da forma correta, e que nosso problema são os projetos pequenas, verbas emergenciais, pois sempre ficamos sem saber como proceder, **(item 17 da pauta)** neste mês não tivemos nada de correspondências **(item 18 da pauta)** sobre os encaminhamentos temos a utilidade pública em andamento, precisamos agendar uma reunião com a magistrada sobre local do conselho, encaminhar um ofício para o estado notificando sobre a comida nos presídios, fazer cancelamento da vivo, fazer a devolutiva do valor ao TJ, **(item 19 da pauta)** não tendo nada para acrescentar neste item, a Sra. Presidente Pamela Piran da Rosa deu a reunião por encerrada e eu, Jucimara Geremia – assistente administrativo, lavrei esta Ata que, lida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretária.

Pamela Piran da Rosa
Presidente

Jaquelina Pavan
Secretária